

**FVAL. MÚSICA Y DANZA**  
**Orquesta de la Universidad.** La Orquesta de la Universidad de Granada ofrece su particular homenaje a Bernard Herrmann en el 50 aniversario del estreno de *Psicosis*, e interpretará la banda sonora de la película,

dentro de la programación del Festival Extensión. **Parque de las Ciencias. Avda. de la Ciencia. 21 h. Gratis.**

**Sinfónica de México.** Segunda actuación de la Orquesta Sinfónica del Estado de México, que tendrá



como eje de su concierto la *Sinfonía nº 2* de Carlos Chávez, conocida como *India*, un monumento al nacionalismo musical mexicano. El concierto será retransmitido en directo por RNE-Radio Clásica. **Palacio de Carlos V. 22.30 h. De 15 a 65 euros.**

**'Until Now'.** Nueva ocasión para ver este espectáculo callejero de bailes acrobáticos, con un toque de magia y algunas sorpresas, a cargo del trío inglés Mimbire. **Calle Joaquina Eguaras, 21. A las 21 y 22.30 horas. Gratis.**

**Café concierto.** El pianista malagueño Antonio Ortiz presenta *El Chopin de los trópicos*, en el que une la música de Chopin y de Ernesto Lecuona. **Teatrillo del hotel Alhambra Palace. Plaza Arquitecto García de Paredes, 1. 19.30 h. 6 euros.**

# Creadas un 5,4% más de empresas de enero a abril

Se han puesto en marcha 525 nuevos negocios en la provincia durante el primer cuatrimestre del año, por los 498 del mismo periodo de 2009

J. M. M.  
 zona20granada@20minutos.es / twitter: @20m  
**20 minutos**

La actividad empresarial en la provincia ofrece síntomas de mejoría en los primeros meses del año. Entre enero y abril se pusieron en marcha en la provincia un total de 525 nuevas sociedades mercantiles, según los últimos datos facilitados por el Instituto de Estadística de Andalucía.

La cifra de nuevas compañías representa un 5,4% más que las 498 creadas en esos mismos meses del año pasado. De esta forma, se advierte un cambio de tendencia respecto a lo que sucedía durante 2009, año en el que el número de sociedades mercan-

tiles constituidas descendió un 15% respecto a 2008. Ahora, aunque de forma todavía tímida, la actividad empresarial va creciendo en estos primeros meses de 2010.

El mayor aumento de nuevos negocios se produjo en enero, precisamente el mes con más empresas puestas en marcha, 136, por las 117 del mismo mes del año pasado. Asimismo, en abril también hubo un incremento similar. Sólo en febrero hubo un ligero retroceso en el volumen de compañías creadas.

La mayoría de las nuevas empresas pertenecen al sector servicios (y dentro de ellas, el comercio prima sobre otras actividades), aunque tam-

## Críticas a la Junta de Andalucía

**La Confederación Granadina de Empresarios (CGE) se mostró ayer sorprendida por la intención del presidente de la Junta de volver a abrir el debate de la caja única andaluza. El presidente de la CGE, Gerardo Cuerva, recordó que los empresarios han respaldado la fusión fría aprobada por Caja-Granada «porque responde a criterios técnicos y económicos», algo que no parece perseguir el Gobierno andaluz, que atiende a intereses que, según está quedando demostrado, pueden ser políticos y de control».**

bién hay muchas dedicadas a la construcción y las actividades inmobiliarias, cerca de 150, lo que significa un 28% del total, un peso demasiado alto respecto al que recomiendan los expertos.

Por su parte, los negocios de tipo industrial escasean: tan sólo suponen un 7% de las nuevas sociedades mercantiles constituidas entre enero y abril en la provincia.

La Confederación Granadina de Empresarios (CGE), que celebró ayer su asamblea general, volvió ayer a denunciar la falta de infraestructuras que faciliten la actividad de sus negocios y pidió unidad entre los emprendedores para salir de la crisis.

## NUEVO PUENTE PARA SALVAR EL RÍO CACÍN

La Junta ha iniciado la construcción de un nuevo puente para salvar el río Cacán, junto a la A-92. El objetivo es que los vehículos –la mayoría agrícolas– tengan alternativa ante una crecida del río, ya que el paso actual se convierte en intransitable en caso de fuertes tormentas.

Las mejores imágenes del día, y más fotogalerías, en... **20minutos.es**



## Varias víctimas denuncian la «persuasión coercitiva» del líder de un grupo hinduista

Se han constituido en asociación. Las víctimas del supuesto gurú de la congregación hinduista de Granada Vádika Pratihana Sangha, que se han constituido en asociación, sostuvieron ayer que éste anula la libertad a los

miembros de su comunidad y los explota y somete mediante técnicas de «persuasión coercitiva» propias de un líder sectario.

Dos de las personas que fueron durante años integrantes de la congregación re-

lataron cómo el gurú Antonio Javier Plazas es un «maestro», pero de la manipulación, ya que primero se encarga de aislar al que llega a la comunidad atraído por la práctica del yoga o del *viayam* de todo su círculo de amigos y fami-

liares, e incluso de sus parejas, para después someterlo a una «sumisión absoluta».

Plazas, que posee la Casa del Yoga, entre el Zaidín y Armilla, se rodea de un grupo de personas, la gran mayoría mujeres –de hecho tres de ellas son las que satisfacen sus necesidades más íntimas– que limpian, hacen de comer y que adoran a su líder, sin poder criticar ni dudar de ese liderazgo.

## 20 SEGUNDOS

### Detenido un hombre en la calle Elvira por dar una paliza a su perro

La Policía Local ha detenido a un hombre de 46 años después de que le propinara una paliza a su perro en la calle Elvira, y en presencia de varios agentes que habían acudido previamente en su búsqueda tras tener constancia de otra agresión anterior al animal. Ocurrió sobre las 16 horas del sábado. La Policía recibió la llamada de una mujer porque el hombre estaba «pegando patadas y puñetazos» al animal. Tras ser interrogado por los agentes, el individuo –natural de El Puerto de Santa María (Cádiz) y sin domicilio conocido– llamó al animal «en actitud chulesca» y le volvió a «propinar otra paliza» y advirtió a la Policía: «El perro es mío y puedo hacer con él lo que quiera». Finalmente, el presunto agresor, B. P.Z. M., quedó detenido, mientras que el animal fue trasladado a una residencia canina.

### Conducía bebido y causa un accidente

La Guardia Civil ha detenido a un hombre de 39 años que conducía bebido y que, tras provocar un accidente en el que resultó herida una persona, huyó. Ocurrió en la carretera entre Granada y Alfacar. Tras ser interceptado, dio 0,92 miligramos de alcohol por litro de aire expirado, lo que supone un delito contra la seguridad vial.

### Los dientes, igual que el ADN

Investigadores de la Universidad han comprobado que se puede identificar un cadáver a través de su patrón dental con la misma fiabilidad que si se tratase de una prueba de ADN, el método que emplea actualmente la policía científica.

### Cobro de bomberos a Armilla y Maracena

El Ayuntamiento de Granada cobrará, a partir del 1 de julio, a los consistorios de Maracena y Armilla el servicio de extinción de incendios cuando los bomberos tengan que acudir a esas localidades. Según la capital, estos municipios deben tener ya servicio de bomberos propio, al haber superado los 20.000 habitantes, como ocurre en Loja o Guadix.



### Últimas viviendas entregadas

El Ayuntamiento entregó ayer la última tanda de viviendas de la segunda fase de Santa Adela, en el Zaidín, por las que los inquilinos han pagado un máximo de 6.000 euros por unos pisos nuevos que sustituyen a los antiguos, muy deteriorados.

### Roban cableado

La Policía Local ha detenido a un hombre que fue sorprendido robando 60 metros de cable del alumbrado público en Gonzalo Gallas, de donde ya han desaparecido otros 270 metros, previsiblemente robados para su posterior venta al chatarrero.

### Iba con 84 bellotas de hachís en el cuerpo

La Guardia Civil ha detenido a un hombre que llevaba 84 bellotas de hachís (840 gramos) en su cuerpo. Tuvo que ser trasladado a Urgencias del Virgen de las Nieves.